



Realizan foro internacional “Las repercusiones de la Ciencia y la Tecnología para Innovación en el Derecho”

El presidente de la Comisión de Ciencia, Tecnología e Innovación, diputado Javier Joaquín López Casarín (PVEM), destacó la necesidad de una nueva Ley de Ciencia y Tecnología que esté a la altura de cómo se quiere que nuestro país actúe en los próximos 50 años en esta materia.

<https://hojaderutadigital.mx/realizan-foro-internacional-las-repercusiones-de-la-ciencia-y-la-tecnologia-para-innovacion-en-el-derecho/>